

Auszug aus der Niederschrift der Gemeinderatssitzung vom 05.07.2017

Bildung des Wahlvorstandes in der Ortsgemeinde Strotzbüsch für die Bundestagswahl am 24.09.2017

Der 1. Beigeordnete, Peter Klein ernennt den Ortsbürgermeister Emil Maas zum Wahlvorsteher.

Der Wahlvorsteher ernennt:

als stellvertretenden Wahlvorsteher Dirk Peifer

Schriftführer: Michael Trauten, stellv. Schriftführer Paul Schneider,

Beisitzer: Marita Kremer, Margit Ritter, Michaela Kremer, Natalie Ivanov,

Informationen des Ortsbürgermeisters

In der Ortsgemeinde Strotzbüsch werden 2018 in Zusammenarbeit mit der Natur- und Geopark Vulkaneifel GmbH, an der Quelle und an der Schutzhütte Infotafeln installiert.

Auf'm Sinnen und der B 421 wird von der Verbandsgemeindeverwaltung Daun ein Kontrollgerät zur Zählung des durchfließenden Verkehrs installiert.

Die angedachte Scheune als Jugendraum zu nutzen wurde nach Überprüfung der Bauabteilung der Verbandsgemeindeverwaltung Daun verworfen. Baumaßnahmen in einer höheren fünfstelligen Summe und der daraus erfolgende Kauf der Scheune sind finanziell nicht möglich. Der Rat hatte sich einstimmig der Meinung angeschlossen. Der Vorschlag, einen Raum im Vereinsgebäude zu nutzen wird vom Vorstand des SV Strotzbüsch geprüft.

Der Ministerrat hat in seiner Sitzung am 04.07.2017 über das neue die Teilfortschreibung erneuerbarer Energien des Landesentwicklungsprogramms (dritte Teilfortschreibung LEP IV) beschlossen. Jetzt kann über unseren Zielabweichungsantrag entschieden werden.

Für die Erstellung unserer Dorfchronik wird Herr Alois Mayer uns behilflich sein. Die Vorarbeit hierfür (Schulchronik, Landeshauptarchiv in Koblenz, Bistumsarchiv in Trier Weberbach, diverse Unterlagen, Erzählungen) muss die Ortsgemeinde leisten. Geplant sind zwei Jahre Nachforschungen.

Save the Date: Gesundes Leben auf dem Dorf. Im Rahmen der Dorfentwicklung findet am Dienstag, den 26. September 2017 von 10:00 Uhr bis 16:30 Uhr eine Fachtagung im Forum Daun statt. Die Angebote beinhalten die Gestaltung gesundheitsförderlicher Lebensverhältnisse für die körperliche, seelische und ganzheitliche Gesundheit. Im Besonderen sind hierzu die Gruppenteilnehmer der AG's der Dorfentwicklung eingeladen.

Am Samstag, den 23. September 2017 richtet die Ortsgemeinde Strotzbüsch einen Wandertag aus. Drei Wanderwege mit verschiedener Länge und Schwierigkeitsgrade werden angeboten. Wanderführer begleiten die Gruppen. Zeitnah erscheinen in den Printmedien die Veröffentlichungen.